
平成 25年 3月 定例会における議会報告会

開催日時  1平成 25年 5月 24日 (金) 午後 7時 00分から午後 9時 152

開催場所 小手指公民館分館 ホール

出席議員 岡田 静佳 久保 田 茂男 入沢 豊

福原 浩昭 植竹 成年 中村 太

島田 ―隆 谷口 雅典 小林 澄子

代 表 者 1久保田 茂男     1司  会 者 中村 太

報 告 者 1下記報告内容参照   1記 録 者 小林 澄子

参力1人数 66名

報告内容

主な意見

要 望 等

代表者の挨拶の後、島田議員が当初予算を説明。

パヮーボイントの資料に基づき、総務 (福原)、 次に教育福祉 (植竹)、 市民環境

(入沢)、 建設水道 (谷 日)、 議会運営 (岡 田)の順に各委員会ごとに報告。

その後、質疑応答・意見交換を行つた。

【質疑】

〇メガソーラーについて、マチごとエコタウン構想計画がこれからなのに、これだ

け突出させるやり方は、他の問題でもでてくるのではないか。

○廃乗物処理について穴を掘ればというものではない。長期的視野が必要である。

今後について考えているか。

○議員定数削減について、パブコメでは反対が圧倒的。パブコメはなんだつたのか。

○定数減らさず、3100万 円の削減の議論はしなかつたのか。

O定数削減、なぜ 3月 定例会でこの結論をださねばならなかつたの力、

【意見・要望等】

○狭山ヶ丘中エアコン未設置は市長の意見が通つている。議会としてどうするのか。

〇議員定数削減の決め手がわからない。一般会計の 08%の肖1減にしかならない。

説明責任をしつかりしてはしい。

○自分達の声をだすのが大事。議会傍聴や、監視は市民の責任だと思う。

○議員研修 (視察)について、予算は政務調査費と折半なのか。

05月 広報一面に腹が立つ。だれか取り上げてくれたら幸い。

○市民代表で頑張つてもらいありがたいです。一般質問の心構えをしりたい。

○手話通訳ありがたいです。ゴミ焼却熱利用で温水プールにしたらどうか。

議 会 報 告 会 報 告 書

所沢市議会議長 様

平成 25年 5月 30日

所沢市議会議会報告会実施要綱第 10条第 1項の規定によ り提出 しまり。

代表者 久保田 茂男   __


